Fahrrad-Rallye

Willkommen zur neuen Saison und den ersten beiden Rennen der neuen Rallye!

Aufgrund der engen Terminvorgabe und der fehlenden Möglichkeit, bereits vor Ende des ZATs mit der Auswertung anzufangen muss ich mich heute auf das Wesentliche beschränken. Alle sieben Teilnehmer sind zur neuen Rallye erschienen. Drei Fahrer konnten an diesem Rennwochenende doppelt punkten, wobei Osterhasi und Peter sich auf die Plätze 3 und 4 beschränkt haben und jeder einmal den anderen den Vortritt gelassen hat. Somit haben beide 3 Punkte für die Gesamtwertung zu verzeichnen. Die zweiten Plätze belegten einmal K. und einmal Doc, die damit jeweils 4 Punkte verbuchen und in der Gesamtwertung vor Osterhasi und Peter liegen. Mit einem Doppelsieg ist Giro gleich super in die neue Rallye gestartet. Damit führt er gleich die Gesamtwertung an und zwar mit 10 Punkten Vorsprung. Turbo und und Tanja sind zwar in beiden Rennen nicht Letzter geworden, haben aber dennoch jedes Mal eine Punkteplatzierung verpasst. In der Gesamtwertung liegen sie damit punktlos am Ende.

1. E-Rennen		2. E-Rennen			
1) Giro Italix	7,0	1) Giro Italix	7,0		
2) K. Beko	4,0	2) Doc Brown	4,0		
3) Osterhasi	2,0	Peter Pedalix	2,0		
4) Peter Pedalix	1,0	4) Osterhasi	1,0		
5) Tanja Korominas	0,0	5) Tanja Korominas	0,0		
6) Turbo Tobi	0,0	6) Turbo Tobi	0,0		
7) Doc Brown	0,0	7) K. Beko	0,0		
7. via ab an atomal morals O. E. Danman					

1) (0)	Giro Italix	14,00 1 1	(Christian Weiß)
2) (0)	K. Beko	4,00 2 7	(Klaus Beer)
(0)	Doc Brown	4,00 7 2	(Stefan Heckmann)
4) (0)	Osterhasi	3,00 3 4	(Peter Twellmann)
(0)	Peter Pedalix	3,00 4 3	(Michael Sooß)
6) (0)	Tanja Korominas	0,00 5 5	(Heiko Manthey)
(0)	Turbo Tobi	0,00 6 6	(Tobias Weiß)

Da die Rallye ja noch recht jung ist, hat die Konkurrenz von Giro noch jede Menge Zeit, um ihn zu attackieren, Vielleicht gibt es bereits beim nächsten Mal einen anderen Doppelsieger, der dann zumindest zu Giro aufgeschlossen hat, wenn nicht sogar an ihm vorbeigezogen ist.

Bis zum nächsten Start alles Gute *Michael*.